

4 Politique

Révision de la liste électorale/Constat à la veille de la clôture de l'opération

Doute quant à la satisfaction de tout le monde



Une vue des citoyens, en attente, dans le hall de la mairie du 5e arrondissement de Libreville.



Même spectacle devant la mairie du 2e arrondissement de la Commune d'Akanda.

SM

Libreville/Gabon

IL est difficile de soutenir avec conviction, que l'opération de révision de la liste électorale lancée, il y a deux semaines par le ministère de l'Intérieur, prendra bel et bien fin aujourd'hui. Surtout au regard de l'affluence constatée par nos équipes de

reporters, hier, dans plusieurs centres d'enrôlement des communes de Libreville, Akanda et Owendo.

Pour nombre d'observateurs interrogés sur ladite opération et les délais fixés par le gouvernement, celle-ci pourrait virer au fiasco si les choses s'arrêtaient ce 29 juin. Un avis partagé par de nombreux compatriotes rencontrés dans les différents centres. Notamment à Akanda où ils étaient des

centaines à se plaindre et à laisser transparaître leurs inquiétudes quant au déroulement de l'opération, 24 heures avant sa clôture. «Regardez vous-même ce monde, nous sommes là depuis le matin, il n'est pas évident que nous soyons tous enrôlés aujourd'hui», s'est exprimé une jeune dame dépitée. Même constat à la mairie du 5e arrondissement de Libreville où d'aucuns estiment que «l'idéal serait que

le gouvernement proroge cette opération qui, contrairement à la loi qui prévoit 45 jours minimum, n'aura duré que quatorze jours». Ici aussi, les files d'attente devant les agents enrôleurs laissent clairement penser qu'il est impossible à ce beau monde de remplir cette première condition préalable à l'accomplissement de leur devoir de citoyen. Non sans compter que les Gabonais ont l'habitude d'at-

tendre le dernier jour pour remplir leur devoir citoyen. Toutefois, dans certains centres comme celui de la mairie d'Owendo, les agents enrôleurs sont confiants quant à pouvoir enrôler l'ensemble des demandeurs dans les temps requis. «Vous verrez que pour cette journée, il ne reste plus grand-monde dehors. Signe que ce vendredi, on pourrait boucler dans les délais, même si on est

conscient qu'au Gabon les gens ont tendance à attendre toujours la dernière minute», a déclaré un des agents enrôleurs. Il faut souligner que l'insuffisance de postes et autres kits d'enrôlement n'aura pas facilité les choses. Aussi bien pour les agents enrôleurs que pour les enrôlés. D'autant qu'à chacun de nos passages dans les différents sites, ce manquement a été toujours signalé.

Législatives à venir/Opération d'enrôlement

L'UJPDG en ordre de bataille à Oyem

R.H.A

Libreville/Gabon

DANS la perspective des élections législatives, le secrétaire général adjoint en charge de l'Union des jeunes du Parti démocratique gabonais (UJPDG), Marius Assoumou Ndong, s'est récemment entretenu avec les jeunes de la ville d'Oyem. A la salle de fêtes de l'hôtel Minkebe.

L'invite à l'inscription sur les listes électorales étaient l'essentiel du message qu'il a livré à ses jeunes frères et sœurs. «L'opération d'enrôlement n'est pas un fait propre à la politique mais, constitue une étape du processus de développement dans lequel le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a inscrit notre pays», a-t-il déclaré. Selon lui, les jeunes ont une place importante lors de la prochaine échéance électorale. D'autant que, argumentera-t-il, «ils vont jouer un rôle majeur dans ce septennat qui leur est dédié».

A ce propos, Marius Assoumou Ndong a donc réitéré les objectifs de son parti. Pour être en phase avec la volonté du PDG, il faut, a-t-il martelé, «être inscrit sur la liste». C'est une des conditions pour participer à cette élection. «Il est primordial d'être très présent lors des joutes électorales à venir, cela passe par une adhésion



Marius Assoumou a réitéré...



...aux jeunes de la commune d'Oyem, l'importance de l'inscription sur les listes électorales.

totale à l'opération d'enrôlement. C'est mon vœux pour les jeunes de l'UJPDG, afin de garantir une majorité écrasante au PDG à l'Assemblée nationale dans quelques mois», a soutenu l'orateur. Durant son séjour oyémois, le responsable de l'UJPDG a posé des actions sociales parmi lesquelles la projection publique et gratuite, à la

place de l'indépendance, de la Coupe du monde de football en Russie. «Cette initiative vise à occuper les jeunes de la commune d'Oyem d'une part, et leur offrir une plateforme d'échanges et de partage, d'autre part», a-t-il indiqué.

Il a par ailleurs mis à profit ce séjour pour rendre visite à la communauté Haoussa

d'Akoakam dans le 1er arrondissement. Et ce, pour répondre à un appel de cette composante sociale qui se plaint de certains manquements auxquels ils faisaient face. «Je répondais, a-t-il dit, à un appel qu'ils ont formulé à mon endroit il y a quelques semaines. Ils ont une nouvelle mosquée au quartier Methui, ils m'ont sollicité pour leur

apporter des tapis de prière, des chapelets, plusieurs exemplaires de leur livre sacré le Coran et un compteur d'électricité pour leur nouvelle maison de Allah". Il s'est ensuite entretenu avec

les femmes de cette communauté au sujet de l'entrepreneuriat. Pour les accompagner il a remis une enveloppe «qui devrait les aider à lancer des activités génératrices de revenus».

2e siège du 5e arrondissement

Le "MBP" du PDG appelle les populations à se faire enrôler



Le "MBP", Paul Ngome Ayong, s'adressant à l'assistance.

AN

Libreville/Gabon

LES habitants du 2e siège du 5e arrondissement de la commune de Libreville ont été agréablement surpris, le week-end dernier, de voir le membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Paul Ngome Ayong, se joindre à eux pour suivre, en plein air, sur un écran géant, les matches de la Coupe du monde qui se déroule actuellement en Russie. Occasion pour M. Ngome Ayong, qui avait à ses côtés, le 1er adjoint au maire du 5e arrondissement, Colette Ngnindong, d'exhorter la nombreuses assistance à aller massivement se faire enrôler dans le centre situé à la mairie de leur circonscription administrative.